

Procedimiento policial en Las Condes

Tras robo una patrulla municipal volcó y otros dos autos resultaron con daños

● Al menos dos sujetos habrían efectuado el ilícito y, tras el choque, se dieron a la fuga. Las pertenencias sustraídas fueron devueltas al afectado.

En las últimas horas, luego de que sujetos efectuaran un robo en un departamento en la comuna de Las Condes, se produjo una persecución que terminó con al menos tres vehículos dañados y uno de ellos, que era un móvil municipal, incluso, volcó.

El teniente Felipe Farías Vázquez, oficial de ronda Santiago Andes, relató que a través de un llamado a la base municipal, se informó que un vehículo Mercedes-Benz de color negro se encontraba en las inmediaciones de la calle Alcántara y que los sujetos al interior habían realizado, previamente, “un robo

a un lugar habitado y se habían dado a la fuga”.

A raíz de lo anterior, dijo que “personal municipal salió en persecución de un vehículo que cumplía con las mismas características, donde por la misma calle Alcántara, estos al intentar evadir el seguimiento del personal municipal, habrían colisionado y a raíz de la colisión, el vehículo municipal también habría mantenido un accidente de tránsito, lo cual desencadenó en un volcamiento de este vehículo”. De acuerdo a lo que manifestó el oficial, “el inspector municipal se encuentra en buenas condiciones de salud y fue derivado al Hospital Achs”.

En tanto, “los individuos salieron a la fuga” y “al momento se mantiene el registro de que eran dos adultos, de sexo masculino, y que se habrían dado a la fuga en diferentes direcciones”. Los efectivos realizaron las diligencias pertinentes en el sitio del suceso y encontraron “algunas especies al interior del vehículo (Mercedes-Benz)”.

En ese sentido, comentó que “ya se contactó a una de las víctimas. Se pudo detectar el domicilio de la persona afectada y Carabineros está en contacto con él. Las especies están siendo devueltas en este momento y está bastante agradecido con el poder

recuperar sus especies después de haber sido víctima de un robo”.

En medio de la persecución, además de salir afectado el Mercedes-Benz y el vehículo municipal, resultó perjudicado un taxi. “Durante el escape de estas personas que manejaban este vehículo Mercedes-Benz, al efectuar un cruce de calle con Avenida Colón, habrían pasado a colisionar a un vehículo del tipo taxi básico. Nos pusimos en contacto con él, se empadronó a este conductor, el cual no mantiene lesiones, pero sí tenía algunos daños en su vehículo”. De todas maneras, “se retiró del lugar, estaba también fuera de cualquier peligro y sin ninguna lesión”.



La inseguridad sigue marcando la pauta en la Región Metropolitana.